
A partir del 30 de Junio 

Relevo en la presidencia de la U. D. Can Folguera 

AI\TOI\IO LAGO, presidente saliente 

" H E D I M I T I D O D E B I D O P R I N C I P A L M E N T E A M I S O C U P A C I O N E S L A B O R A L E S " 

" L O S O B J E T I V O S O U E M E T R A C E A L H A C E R M E C A R G O D E L C L U B LOS HE CU-
B I E R T O E C O N O M I C A M E N T E E N U N 100 por 100 Y D E P O R T I V A M E N T E EN U N 7 0 " 

" E N L A A S A M B L E A P E D I A L N U E V O P R E S I D E N T E . Q U E S I G U I E R A T R A B A -
J A N D O EN E L F U T B O L B A S E Y L L E V A S E U N A P O L I T I C A E C O N O M I C A R E A -
L I S T A " 

El próximo 30 de Junio A N T O N I O 
LAGO, dirá adiós a su actual cargo de 
presidente de la U.D, Can Folguera. Cargo 
que ha venido ocupando, con mucho 
acierto, diriamos nosotros, en tas dos úl-
timas temporadas. Sin embargo sus ocu-
paciones laborales han podido más y se 
ha visto obligado a presentar su dimisión 
de forma irrevocable en Asamblea cele-
brada el pasado 26 de Mayo, en la que se 
produjo la elección de un nuevo presiden-
te que tomará las riendas del club al fina-
lizar el presente mes de Junio. 

Pero hemos querido dialogar con el 
propio interesado, sr. LAGO, para que 
nos amplié detalles y al mismo tiempo ha-
cer un pequeño balance de sus 2 años de 
gestación. 
-¿Cúales son las causas que le han obli-
gado a presentar su dimisión, antes de 
haber cumplido su periodo de 4 años de 
mandato? comenzamos preguntando al 
todavia presidente. Hombre de ideas cla-
ras y verbo fluido. 

—Sobre todo ha sido debido a mis ocupa 
ciones laborales. También han influido 
cansancio y desgaste que sufres cuarido te 
entregas y vives el club como yo lo he vi-
vido y por último el tener el convenci-
miento de que ya habia cubierto una eta-
pa dentro de la entidad. 
- A s i . ¿ha cumplido los objetivos que se 
trazó al hacerse cargo del club? 
— Y o diria que económicamente los he-

'mo s cubierto en un 100 por 100. mien-
tras que en el aspecto deportivo lo deja-
rla en un 70 por ciento. 
—Si tuviera que hacer un pequeño balance 
de sus 2 temporadas de gestación. 2que 
hechos destacarla? 
— E n apartado deportivo destacarla el as-
censo del equipo amateur, en la pasada 
temporada, a Segunda Regional, donde, 
este año, aunque a duras penas, hemos 
conseguido mantenernos. Y también y co-
mo objetivo principal, ha sido la poten-
ciación del fútbol base con la creación de 
3 nuevos equipos (Alevin y dos Benjami-
nes). 

Igualmente hemos revalorizado el tro-
feo Juan Antonio Jimenez (jugador juve-
nil nuestro, que murió y que era muy 
apreciado por todos). Se ha tratado de 
dar a conocer este trofeo en todo el Va-
ilés, para lo que se ha dotado de unos im-
portantes premios. Y por último sefíalar, 
que tras muchas y costosas gestiones, con-
seguimos, hace escasas fechas, la visita de 
un equipo Juvenil extranjero, concreta-
mente un filial del Bayer de Munich, que 
dejó una grata impresión en nuestros afi-

' Clonados. 

En el aspecto de instalaciones, se me-
joró el terreno de juego y se le puso tubos 
de separación. Se construyó en el propio 
campo un local social y se adecentaron 
los vestuarios. 

Y por último en el aspecto social, se 
consiguió pasar de 40 socios a los 146 
actuales. Esto unido a las numerosas ges-
tiones de cara a la publicidad en el campo 
alquifer del mismo y a nivel de empresas 
para captación de subvenciones, nos ha 
permitido contar con una economia sa-
neada. 

JOSE A^Tni\ in F IORES, presidente entrante 

" P I E N S O M A S B I E N E N U N A L I N E A D E C O N T I N U I D A D A L A G E S T I O N Q U E H A 
R E A L I Z A D O L A A N T E R I O R J U N T A D I R E C T I V A " 

En la Asamblea de socios de la U.D. 
Can Folguera, celebrada el pasado 26 de 
Mayo, con objeto de elegir nuevo presi-
denteante la dimisión del actual. Se pre-
sento la candidatura de J O S E A N T O N I O 
F L O R E S LOPEZ , hombre joven, casado, 
transportista de profesión y socio número 
18 del club. Candidatura que fue apro-
bada con 27 votos a favor y 3 abstencio-
nes, con lo que Jose Antonio, será a par-
tir del 30. de Junio, el nuevo presidente 
de la U.D. Can Folguera. 
—¿Habias pertenecido anteriormente a al-
guna Junta Directiva del club? pregunta-
mos al presidente electo. 
—Si. Fui vocal en la Junta que presidió 
Rafael Ruiz, allá por la temporada 78-79 
- ¿ Q u e linea de actuacim piensas seguir 

cuando tomes las rier>das del club? 
-P ienso más bien en una linea de conti-
nuidad a la gestión que ha realizado el sr. 
Lago y su Junta Directiva, aurique, eso. si 
tratando de mejorar lo que se pueda. 
— ¿ Y en cuanto al primer equipo? 
Quiero potenciar este para conseguir 
afianzarnos en Segurada Regional, para 
luego intentar dar el salto a Primera. 
—Estos dias estás perfilando y dando los 
últimos toques a la Junta Directiva, que 
vas a formar ¿Cuando la tendrás total-
mente ultimada? 

—Para finales del presente mes de Junio 
ha de quedar completa. 

Suerte en tu nueva y comprometida 
misión como máximo mandatario de la 
U.D. Folguera. 
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